

SOLIDARITÄTSKUNDGEBUNG FÜR ISRAEL und GEGEN ANTISEMITISMUS und JUDENHASS in WIENER NEUSTADT DONNERSTAG, 10. OKTOBER 2024

Wir laden ein zu einem „**MARSCH DES LEBENS**“ durch die Innenstadt und einer abschließenden „**SOLIDARITÄTSKUNDGEBUNG**“ am Hauptplatz.

START DES MARSCHES:

Hauptplatz Wiener Neustadt
(Einmündung Herzog Leopoldstraße)

15.00h: + Begrüßung und Einführung

Marsch ca. 1,6 km

Während des Marsches machen wir einen kurzen Stopp zum Gedenken an die jüdischen Opfer des Holocaust:

Oberkantor Shmuel Barzilai (Israelit. Kultusgemeinde Wien)

SOLIDARITÄTSKUNDGEBUNG am Hauptplatz (ca. 16:00h):

Sprecher:

- + **Joshua Weiss aus Israel** (Enkel des letzten Oberrabbiners von Wr. Neustadt)
- + **Marie-Louise Weissenböck** (Vorsitzende von „Christen an der Seite Israels“)
- + **Mag. Helmuth Eiwien** (Ichthys Gemeinde Wr. Neustadt)

Umrahmung: Israelische Musik

AM ISRAEL CHAI
DAS VOLK ISRAEL LEBT

Marsch des Lebens

ICHTHYS
WIENER NEUSTADT
GEMEINSCHAFT

elaia
Community Center



KEREN **הַיְסוּד**
HAJESSOD **תּוֹדוֹתַי**
Für die Menschen Israels

CHRISTEN AN DER SEITE
ISRAELS
ÖSTERREICH



Charismatische
ERNEUERUNG
in der Katholischen Kirche



Für Israel als Volk und Staat ist am 7. Oktober letzten Jahres durch das Massaker der Hamas aus dem Gazastreifen eine Katastrophe hereingebrochen, wie sie seit dem Holocaust nicht mehr geschehen ist. Dieser grausame Überfall hat daher das jüdische Volk nicht nur in Israel, sondern überall in der ganzen Welt mitten ins Herz getroffen.

Und genau in dieser Zeit braucht Israel Freunde, die sich an die Seite dieses Volkes stellen und ihre Solidarität auf verschiedene Weise bekunden. Gerade als Christen aller Konfessionen sind wir in besonderer Weise gerufen, jetzt unsere Stimme gegen jeden Antisemitismus und Judenhass zu erheben – anders als zur Zeit des Nationalsozialismus, wo gerade das Schweigen der Christenheit wesentlich zur Vernichtung von Millionen von Juden beigetragen hat.

Vor allem als Christen, die sich zu Israel als ihrer Wurzel bekennen und bezeugen, dass Gott dieses Volk zum Segen für die ganze Welt erwählt hat, muss es uns ein Anliegen sein, uns als Freunde Israels auch öffentlich zu deklarieren. Mehr noch: Gerade auf dem Hintergrund unserer Geschichte haben wir auch eine historische Verantwortung, in unseren Tagen dem Antisemitismus entschieden zu begegnen aus der Haltung heraus: „Nie wieder schweigen“!

Diese Solidaritätsveranstaltung in Wiener Neustadt ist zugleich ein Erinnerung an das reiche jüdische Erbe dieser Stadt in der Vergangenheit und ein Gedenken an die vielen jüdischen Bürger von Wiener Neustadt und Umgebung, die im Holocaust ermordet worden sind.

Bitte ISRAEL-FAHNEN mitbringen! Keine Banner oder Tafeln mit Aufschriften!!!



KEREN
הַיֶּסוּד
HAJESSOD
Für die Menschen Israels

CHRISTEN AN DER SEITE
ISRAELS
ÖSTERREICH



Charismatische
ERNEUERUNG
in der Katholischen Kirche

